



Foenix7777 est un groupe de Pop-Rock Français créé il y a trois ans de la rencontre de Frédéric Bazot, guitariste et Richard Fresnéda auteur, compositeur.

D'influence rock et variété des années 80, le duo évolue avec l'arrivée de Fabien Elisabeth à la basse qui amène une touche groove, Thomas Bouyssié (ingé/son et clavier), un son plus électronique, Michael Gauthier (guitare) et Paul Philippe à la batterie.

Le but de Foenix7777 est de mettre l'instrument au cœur de la musique et de défendre des valeurs telles que la bienveillance, l'altruisme ou encore la simplicité ...

Après deux ans et demi d'écriture et de composition, le premier album qui s'appelle l'Envol est sorti le 30 mai 2022.

A la fois en collaboration avec le studio Yac Prod et en autoproduction. Déjà présent sur les Web radio et par l'intermédiaire d'interview radio et télé nous espérons faire découvrir notre univers et nos valeurs au plus grand nombre car notre objectif principal reste le partage de nos mélodies.

"Dans la passion pour la Musique renaissent les âmes et dansent les rêvent"

Vous pouvez nous retrouver sur You Tube, Facebook, sur les plateformes de streaming ainsi que sur notre site internet foenix7777.com

